



NOTA DE PRENSA

ALMANSA RECOGIO 83.946 KGS DE ROPA Y CALZADO DURANTE 2010

En Almansa se comenzó a recoger ropa y calzado tras el convenio que se estableció con la ONG Humana en 2002, con la colocación inicial de 5 contenedores, cuyo número fue aumentando hasta los 17 contenedores que actualmente se hayan distribuidos en 16 emplazamientos de la población.

En Junio de 2010 el Ayuntamiento de Almansa con el fin de mejorar el servicio, acordó cambiar la empresa de recogida y calzado en la población, que paso a ser TEXLIMCA (www.texlimca.com), con una propuesta de trabajo que normalizaba y personalizaba los contenedores distribuidos en el municipio, y aumentaba la periodicidad en el número de recogidas y los ratios de materiales reciclados.

Fruto de la inestimable colaboración ciudadana y de la mejora en la gestión, **durante el año 2010 en Almansa se han recogido 83.946 Kgs de ropa y calzado**, 11.000 Kgs más que pasado año. Estos datos nos arrojan un ratio de **3,27 Kgs de ropa por habitante y año**, superior a la media nacional, ya que la recogida de esta fracción no está generalizada en todos los municipios españoles. En total, desde que se comenzó la recogida de ropa en Almansa se han gestionado más de **460 Tn de ropa y calzado**. Los datos han ido aumentando desde los 34.000 Kgs de ropa y calzado recogidos en el año 2002, a los 73.000 del pasado 2009, y el ratio ha pasado de 1,27 Kgs por habitante y año a 3,27 Kgs del 2010.

Los contenedores que más ropa recogen son los situados en Blasco Ibáñez, C/ Valle Inclán, Parque de los Coloma, C/ Corredera esquina C/ Miguel Hernández y Ecoparque, con entre 6.000 y 8.000 Kgs cada uno de ellos.

La gestión integral del servicio la realiza la empresa **TEXLIMCA**, sin que suponga ningún coste para el municipio. Las prendas recogidas en los contenedores se transportan hasta la planta que la empresa tiene en Alzira (Valencia), valorizando todo aquello que se considera reutilizable y transformando el resto de materiales en artículos muy distintos para lo que inicialmente fueron concebidos, aumentando así la vida útil de esos textiles y asegurando que casi el 90% de lo que se recoge en los contenedores prolongue su utilización.

Además la empresa **TEXLIMCA** debe remitir anualmente una compensación económica al Ayuntamiento de Almansa en función del volumen de recogida, a razón de 0,03 euros/kg neto, que se utiliza para el mantenimiento de la calidad del servicio y la realización de campañas de sensibilización ciudadana y fomento de la recogida de estos materiales.

Los excelentes datos de recogida en Almansa ponen de manifiesto la gran sensibilización y generosidad de la población almanseña ante el reto y la oportunidad del reciclaje. Además, de esta forma se ponen en valor unos materiales que de no ser recogidos selectivamente serían un residuo cuyo destino final sería el vertedero. La ropa y el calzado se tiran porque están desgastados, rotos o simplemente no gustan por no estar ya de moda.